



CUMBRE JUDICIAL
IBEROAMERICANA

Efemérides



COMISIÓN PERMANENTE DE GÉNERO Y ACCESO A LA JUSTICIA

En su Resolución 66/170, la Asamblea General de las Naciones Unidas decidió designar el **11 de octubre el Día Internacional de la Niña**, a partir del 2012. Asimismo, se reconoció que la participación significativa de las niñas en las decisiones que las afectan, son clave para romper el ambiente de discriminación y violencia y para promover y proteger el goce pleno y efectivo de sus derechos humanos.

La resolución 66/170 de la Asamblea General "Día internacional de la niña" A/RES/66/170 (30 de marzo de 2012), disponible en: <https://undocs.org/es/A/RES/66/170>

